

Parce que nous n'attendons plus rien de la classe politique, parce que la vraie richesse c'est chacun de nous, reprenons nos vies en main...

PRENONS LA PLACE !

Nous aspirons toutes et tous à vivre dignement, nos parents et grand parents ont travaillé dur pour nous offrir une vie meilleur que la leur.

Aujourd'hui nous produisons en surabondance et pourtant de plus en plus d'entre nous sont exclus.

Nous n'avons jamais produit autant de richesses et on voudrait nous faire croire qu'il n'y en a pas pour l'éducation ou la santé, mais qu'il en restera toujours assez pour renflouer les banques et faire la guerre....

INDIGNONS NOUS !

Dans le monde le même constat : **Nous ne voulons plus être des marchandises !**

Place de la Kasbah (Tunis), Place Tharir (Caire), Place Syntagma (Athènes), Place Puerta del Sol (Madrid) et a travers toute l'Espagne, en Italie et dans une vingtaine de grandes villes de France des hommes et des femmes se rassemblent et partagent la parole...

Pour les exclus et les oubliés. Ceci est un appel aux intellectuels. Un appel pour les journalistes. Ceci est un appel aux libre-penseurs. Un appel pour l'élite intellectuelle. Ceci est un appel pour les poètes. Un appel aux forts. Et un appel pour les faibles. Ceci est un appel à la jeunesse, à la sagesse, à l'intelligence.

Le futur se conjugue au présent, prenons la place !
Chacun compte !

Tous les soirs à 19H Place du Capitole

Suivez sur twitter :

#frenchrevolution
#prenonslaplace
@RevSocialePerm

Sur Internet :

<http://democraciarealyatoulouse.blogspot.com/>

Sur Facebook :

DEMOCRACIA REAL YA!! Toulouse

Parce que nous n'attendons plus rien de la classe politique, parce que la vraie richesse c'est chacun de nous, reprenons nos vies en main...

PRENONS LA PLACE !

Nous aspirons toutes et tous à vivre dignement, nos parents et grand parents ont travaillé dur pour nous offrir une vie meilleur que la leur.

Aujourd'hui nous produisons en surabondance et pourtant de plus en plus d'entre nous sont exclus.

Nous n'avons jamais produit autant de richesses et on voudrait nous faire croire qu'il n'y en a pas pour l'éducation ou la santé, mais qu'il en restera toujours assez pour renflouer les banques et faire la guerre....

INDIGNONS NOUS !

Dans le monde le même constat : **Nous ne voulons plus être des marchandises !**

Place de la Kasbah (Tunis), Place Tharir (Caire), Place Syntagma (Athènes), Place Puerta del Sol (Madrid) et a travers toute l'Espagne, en Italie et dans une vingtaine de grandes villes de France des hommes et des femmes se rassemblent et partagent la parole...

Pour les exclus et les oubliés. Ceci est un appel aux intellectuels. Un appel pour les journalistes. Ceci est un appel aux libre-penseurs. Un appel pour l'élite intellectuelle. Ceci est un appel pour les poètes. Un appel aux forts. Et un appel pour les faibles. Ceci est un appel à la jeunesse, à la sagesse, à l'intelligence.

Le futur se conjugue au présent, prenons la place !
Chacun compte !

Tous les soirs à 19H Place du Capitole

Suivez sur twitter :

#frenchrevolution
#prenonslaplace
@RevSocialePerm

Sur Internet :

<http://democraciarealyatoulouse.blogspot.com/>

Sur Facebook :

DEMOCRACIA REAL YA!! Toulouse